



Alina Anahíd Utrilla Moreno

**CATEDRÁTICO: Darío Cristiaderit Gutiérrez
Gómez**

Trabajo: “tareas de segunda unidad”

MATERIA: Bioética y normatividad

SEMESTRE: 3 GRUPO: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 1 de octubre de 2020.

2 UNIDAD

21/sept

Axiología disciplina filosófica que se ocupa del problema del valor. Estudia la naturaleza de los valores y a su vez son principios que nos permiten orientar nuestro comportamiento en función de realicemos como personas, considerando que algo es o no valioso y considerando los fundamentos de tal juicio.

Se clasifica en:

Ética: En cuanto a teoría de los valores morales o de lo bueno.

Estética: en cuanto a teoría de los valores artísticos o de lo bello.

Derecho: Es una forma de regulación coactiva de las relaciones sociales, mediante un sistema de normas y reglas de conductas obligatorias establecidas y sancionadas por el Estado, a fin de mantener de acuerdo a los intereses y la voluntad de la clase dominante, orden económico político y social de una sociedad.

Clasificación:

Fuentes materiales Son las relaciones sociales que sirven de contenido al ordenamiento jurídico, produce efecto jurídico en la sociedad.

Fuentes formales Son las formas de manifestación normativa del Derecho, mediante las cuales se concretan las reglas, (costumbres, jurisprudencia y acto normativo).

deontología: Es la rama de la ética que trata los deberes, especialmente de los que rigen las actividades profesionales, así como el conjunto de deberes relacionados con el ejercicio de una profesión. A su vez es parte de la filosofía moral dedicada al estudio de obligaciones y deberes morales.

Clasificación:

Médica. conducta médica en relación con la sociedad

Gremial Aspectos económicos, sociales, laborales de los miembros de la profesión médica.

Médica Universitaria derechos y obligaciones de docentes y alumnos de la carrera médica de pre y post grado, las normas que se deben seguir en las áreas

Jurídica Cuestiones de moral médica con relación en las leyes vigentes del país.

Informativa Normas profesionales, para la exigencia del perfeccionamiento profesional

Contable permite que el estudiante valore el comportamiento HUMANO del contador.

Millennial new edge 1980-1999

Valores	continúan	obsoletos	representantes	observaciones
<ul style="list-style-type: none"> • autenticidad • honor • respeto • desarrollo personal • libertad • confianza • igualdad • felicidad • esperanza • amistad • honestidad • Amor • Cortesía • dedicación • Optimismo • Cooperación • autonomía 	<ul style="list-style-type: none"> • autenticidad • libertad • igualdad • desarrollo personal • autonomía • esperanza 	<ul style="list-style-type: none"> • Optimismo • dedicación • Cortesía • amor • amistad • felicidad • Confianza • Honor 	<ul style="list-style-type: none"> • mark Zuckerberg • Brian Chesky • Evan Spiegel • Jessica Alba • Pete Casmore • Tyler Haney 	<p>Crecieron con la tecnología.</p> <p>Han desarrollado mentes con hipertexto,</p> <p>Preferiendo el acceso sencillo rápido y aleatorio de la información.</p> <p>“nadie posee la verdad absoluta”.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Redes sociales. • Hogares sencillos • Mas diversidad, menos responsabilidad

SITUACIÓN DIALECTICA

EMANUEL KANT

En la dialéctica trascendental, Kant se ocupa de la posibilidad de la metafísica así como de la naturaleza y del funcionamiento de la razón. Kant rechaza la posibilidad de la metafísica. Entendida como conocimiento de realidades que están más allá de la experiencia.

La misión de la dialéctica consiste en mostrar que tales errores; especialmente los de la metafísica especulativa, prouvenen de pasar por alto la distinción de fenómeno y cosa en sí. La dialéctica trascendental es una crítica del entendimiento y de la razón en su pretensión de alcanzar el conocimiento de las cosas en sí, de lo que está más allá de la experiencia.

Pero si ésta aplicación de la categoría es lógicamente ilegítima, es así también una tendencia inevitable de acuerdo con la naturaleza misma de la razón.

La razón es aquella que tiende a la búsqueda de lo incondicionado, a extender toda su conocimiento más allá de la experiencia, a preguntarse por Dios, el alma y el mundo en su totalidad.

Comparación en modelos de experimentación de medicamentos entre FDA y Comisión de Naciones Europeas.

SIMILITUDES

- Se realiza en grupos
- Se comparan medicamentos (en la comisión de naciones europeas se compara el medicamento nuevo con los más eficaces y en la FDA el medicamento nuevo con el actual)
- en la FDA es por fases y en el otro es mediante la aprobación de un comité ético.

IGUALDADES

- Se realizan en seres humanos
- en beneficio del paciente
- Los grupos son mixtos
- Se observan pros y contras

DIFERENCIAS

Los grupos de la Comisión de Naciones Europeas se dividen en 2 y el otro en 3 Grupos.

El grupo de FDA no pasa por repetición, y el otro no, solo son fases.

CONCLUSIÓN

Desde mi punto de vista bioético considero que lo primordial debe ser el consentimiento informado de los pros y los contras para los que van a ser parte del estudio/experimento; El hombre es un ser pensante que puede decidir por sí mismo lo que le puede hacer bien o mal. El médico es el encargado principal de velar y promover la Salud de las personas. La experimentación humana no es mala siempre y cuando se de a conocer los riesgos y beneficios ya que esto nos ayuda a un futuro desarrollar técnicas y medicamentos que ayuden a salvar vidas a futuro, ello se debe llevar a acabo con criterios humanísticos, de no maleficencia y de respeto.

BIBLIOGRAFÍA

- **Madero Gomez , Sergio Manuel . (2019). Modelo de Retencion Laboral de Millennials desde la Perspectiva Mexicana. Instituto Politecnico Nacional , 48(1), 10.**
- **"Derecho".significados.com:<https://www.significados.com/respectol.2019>**
- **"Axiologia".significados.com:<https://www.significados.com/respectol.2019>**
- **"Deontologia".significados.com:<https://www.significados.com/respectol.2019>**

